

Verdienstkreuz für Eckart Kuhlwein

Ehrung in Kiel durch Torsten Albig



Eckart Kuhlwein erhielt Montag das Bundesverdienstkreuz am Bande von Ministerpräsident Torsten Albig. Foto: hfr

Kiel/Ammersbek (am/dv). Auf Vorschlag von Ministerpräsident Torsten Albig hat Bundespräsident Joachim Gauck drei engagierte Bürgerinnen und Bürger aus Schleswig-Holstein mit dem Verdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland geehrt. Darunter ist auch der Ammersbeker Eckart Kuhlwein. Albig überreicht am Montag in Kiel die Auszeichnung.

Eckart Kuhlwein hat sich über seine bundes- und landespolitische Arbeit hinaus intensiv dem Natur- und Umweltschutz gewidmet, um nachfolgenden Generationen eine lebenswerte und gestaltbare Welt zu hinterlassen. Er ist Mitbegründer und ehrenamtlicher Geschäftsführer des „umWeltforums“ der SPD. Zudem engagiert er

sich als Bundesfachbereichsleiter Naturschutz, Umwelt und sanfter Tourismus im Verband der NaturFreunde Deutschlands. Zu seinen besonderen Initiativen gehören die Auslobung der „Flusslandschaft des Jahres“ und die Förderung des europäischen Schutzgebietsystems Natura 2000.

Kuhlwein hat mit den NaturFreunden mehr als einhundert Rad- und Wanderwege geschaffen, die zur Umweltbildung beitragen und die Natur erlebbar machen. Er widmet sich dem Thema „Energie und Naturschutz“ und hat als Vorsitzender eines Deutsch-Zyprischen Forums (DZF) jahrelang Begegnungen zu umweltpolitischen Fragen zwischen griechischen und türkischen Zyprioten organisiert.